

SINDICATO CATÓLICO DE LA AGUJA

Conforme se tenía anunciado hubo en el domicilio social, en el día y hora señalados, la Junta general extraordinaria de esta entidad.

La concurrencia de asociadas fué tan numerosa como no lo esperábamos, llenándose por ello nuestro corazón de santa alegría viendo que, al fin, después de tanto trabajo y de tantísimas dificultades, podemos ya abrigar la firme esperanza de que la obra ha de ir adelante con vida lozana.

Se ha podido destruir, deshacer, que no es poco, el hielo de la indiferencia con que las propias interesadas, las obreras, miraban esta obra que no escasas ventajas, en todo orden, entraña para bien de ellas mismas.

Y eso fué lo que la reunión dejó transparentar con claridades que no toleran paso franco a la duda.

El hecho mismo de acudir las socias en tanto número, bien ciertamente lo demuestra, ya que en otras anteriores se respondió con frialdad a la convocatoria.

Además la adhesión resuelta, natural, sincera, llana, de todas ellas a las ideas propuestas, tomada en acuerdo unánime, y el entusiasmo que inflamaba sus almas revelándose en ingenuo regocijo y contento, muestran con diáfana claridad, que se ha desleído y disuelto la glacial indiferencia que, en más ó menos cantidad, entre las mismas hasta ahora reinaba.

Hay, pues, motivo sobrado para felicitarse.

Entre los acuerdos que se adoptaron merecen especial mención los siguientes:

Que cuando alguna asociada fallezca acudan todas las socias al entierro, rindiendo así público testimonio de solidaridad de afectos a la compañera fallecida.

Que se confeccione una bandera de raso blanco con la inscripción «Sindicato Católico de la Aguja de Albacete», y que se la utilice en todos los actos públicos de que asista la entidad.

Se tomó también el acuerdo de que sea la Santísima Virgen de los Llanos, titular ó patrona de la Asociación.

Además fueron designadas para ocupar los puestos vacantes de la Directiva las señoritas Carmen Atienza, modista, para la vicepresidencia; Antonia Baltueña, modista, vocal; Jacinta Marzal, bordadora, vocal; y pasando el cargo de Tesorera y Vice, las señoritas Isabel Jara, saquera, y Patrocinio López, camisera, que pertenecían ya a la misma Junta.

El Consiliario del Sindicato Católico de la Aguja, Paulino Bustina.

Desde Mahora

MUERTE SENTIDA Ayer falleció en este pueblo, a la avanzada edad de 85 años el ilustrado Veterinario don José Gómez Navalón, padre de nuestro amigo el Farmacéutico de esta localidad don José Gómez Bañegil y de la virtuosa señora doña María Antonia. Su muerte ha sido sentidísima, no sólo en este pueblo, en donde gozaba de numerosas simpatías, sino en los limitrofes a los que por razón de su profesión ha visitado muchos años. Así se explica el que esta mañana hayan venido en masa numerosos vecinos de los pueblos de Motilleja, Valdeganga, Navas de Jorquera, Bormate, Madrigueras y Golosalvo para asistir al entierro del que tantos favores recibieron en su larga vida profesional.

Así, el acompañamiento a la última morada del hombre justo y bueno, amigo de pobres y ricos, ha tenido el carácter de una grandiosa manifestación de verdadero duelo, porque en los rostros de las numerosas personas que en ella figuraban se dibujaba el pesar producido por la muerte del que siempre mereció el cariño de todos, correspondiendo al que el finado les tuvo. Grande es el dolor que hoy sienten los hijos que ven desaparecer de su lado al ser más querido, como es, su padre; pero les queda una satisfacción inmensa que seguramente les servirá de lenitivo al dolor experimentado al ver que, a pesar de la avanzada edad a que su padre dejó de existir, sólo escuchan alabanzas para el finado de las numerosas personas a quien trató.

Descanse en paz el distinguido finado y reciba su familia el más sincero pésame del cronista, al que acompaña el deseo de que Dios les otorgue largos años de vida y cristiana resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

Sebastián Ponce de León. Día 15 febrero 1922.

Telégrafos

Ayer mañana, visitó el Rey, en Madrid, la nueva Central de Telégrafos, instalada en el nuevo Palacio de Comunicaciones.

El conde de Colombyte egrafió a todos los Jefes de provincias saludando al personal en nombre del Soberano y perdonando las faltas leves.

El telegrama del Director general de Correos y Telégrafos recibido en Albacete, fué contestado inmediatamente, en sentidísimas frases, por el Jefe de esta Sección don Juan P. Reyes Romero y Casero.

Más tarde se recibió otro telegrama de salutación, suscrito por el Presidente del Consejo de Ministros y los ministros de Gobernación y Gracia y Justicia, que fué contestado también en términos afectuosísimos.

El señor Francos Rodríguez se dirigió al Cuerpo de Telégrafos como ex director general de dicho departamento.

El Diario de Albacete

se vende en Madrid, en el kiosco que «La Tribuna», diario gráfico de la noche, tiene establecido en la calle de Acalá.

AUDIENCIA

Señalamientos para hoy: ALBACETE.—Pleito contencioso en que son partes don Blas García García, de Fuente-Alamo, y el señor Fiscal. Letrado, señor García Más. Procurador, señor Quijada. ALMANSA.—Causa, en la cual interviene el Jurado, contra Gabriel Alonso Sanchis, sobre robo y lesiones. Letrado, señor Silvestre Miñana. Procurador, señor Quijada.

Espectáculos

SALÓN LICEO

Tres atracciones reclaman esta noche la atención del público en el teatro de la calle de Concepción.

El estreno de «Tres sucesos misteriosos», primer episodio de la emocionante película dramática «¡Mascamor!», basada en la gran novela publicada en «Le Journal», de París é interpretada por su autor Mr. Pierre Marodon y la gentil actriz Mlle. Marthe Lenclond, del teatro de la Opera de París.

El debut de la notable bailarina Luisita Quirós, ya conocida y juzgada por el público albacetense.

Y el debut de la renombrada canzonetista Margot Palma.

Secciones a las nueve y tres cuartos y once y media de la noche.

Por la tarde a las seis y tres cuartos función de cine solo, proyectándose también «Tres sucesos misteriosos», enigma, emoción, interés.

TEATRO CERVANTES

La misma interpretación, brillante y ajustada, que en la noche del estreno, dió anoche la compañía Adamuz González a la tragicomedia de Arniehes «¡Es mi hombre!».

No es extraño que en Madrid no haya desaparecido la obrita del cartel, pues cada vez se ve con más gusto.

Esta noche a las 10, estreno del vodevil en cuatro actos, «La toma de la Bastilla».

La dirección artística ha tenido la delicadeza de advertir que se trata de una obra del más fríno vodevil, pero bueno será que advertamos que la traducción de Cadenas no es un «cas» que requiera poner el cartel de «Solo para hombres.»

Notas sueltas

Han marchado: A Valdeganga, la señora madre de don Ernesto Martínez Tebar.

Han llegado: De Almansa, don Cosme de Teresa.

Se encuentra en esta capital el senador vitalicio don Isidoro de la Cierva.

Guía comercial de Albacete

No dudad, si queréis dar a conocer vuestros productos, anunciándose en esta Guía; es la única que ofrece garantías de éxito. Dirección: Alfonso XII número 5, HOTEL ESPAÑA

Guía comercial de Albacete

No dudad, si queréis dar a conocer vuestros productos, anunciándose en esta Guía; es la única que ofrece garantías de éxito.

Dirección: Alfonso XII número 5, HOTEL ESPAÑA

Economizará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquillados ELEFANTE. Demostración práctica en todos los estancos.

Sociedad Española de automóviles Minerva

Modelo 1921. Entrega inmediata. Pedid detalles a don Tomás de Guevara, HELLIN

E. CUELLAR

Médico Odontólogo CONCEPCION, 12.—ALBACETE

ARTURO QUIJADA

Procurador y Agente de Negocios Plaz de Cristobal Sanchez, 5 ALBACETE

CORSETERIA

y taller de reparaciones. Ajustados de goma y corsés, todo últimos modelos. Andalucía, 5.—HELLIN

BANCO CENTRAL MADRID CAPITAL: 200.000.000 DE PESETAS SUCURSALES: ALBACETE, ALMANSA, ALICANTE, ANDUJAR, AREVALO, AVILA, BARCELONA, CIUDAD REAL, CORDOBA, LORCA, LUCENA, MALAGA, MORA DE TOLEDO, MURCIA, PEKARANDA, PUENTE GENIL, TALAVERA DE LA REINA, TOLEDO Y VILLACAÑAS Caja de Ahorros, cuatro por ciento al año

TODO EL MUNDO TOMA CHOCOLATE V. Royal

«Gasolina, extra marca «SHELL», La mejor y más barata. Pedid precios a los depositarios en esta región Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelén 7.

Servicio a domicilio. Por vagones completos, precios especiales. TELÉFONO, 168

Interesante a los pacientes de la vista

B. MORELL, óptico POLAVIEJA 6, ALCOY

Gradúa la vista «gratis» a domicilio a quien lo solicite. Estará en esta población los días 9, 10 y 11 de todos los meses en el Gran Hotel.

Grandes existencias en gemelos para señora, caballero y para teatro. Para encargos a don José Inclán, calle de la caba número 3 bajo.

PAPEL PARA FUMAR ABADIE SIN RIVAL EN EL MUNDO Pedirlo en todos los estancos